



EMBAJADA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA
Bruselas, Bélgica

Hoy nos sentimos regocijados al celebrar la renovación de los lazos de unidad y solidaridad de los países de África, el Caribe y el Pacífico. Esta celebración nos lleva a fortalecer nuestra permanente voluntad de continuar trabajando en favor de los principios y valores que compartimos como grupo, convencidos cada vez más de que el trabajo conjunto de cada día es la mejor garantía para contribuir con el desarrollo y la prosperidad de nuestros pueblos.

Enarbolamos nuestro orgullo de pertenecer a la Organización de Estados de África, Caribe y Pacífico (OEACP), desde donde trabajamos de la mano de un equipo incasable, como son los miembros de su Secretaría, para impulsar cambios importantes en la escena internacional en favor de promover un mayor entendimiento, equidad y sostenibilidad en el mundo.

La República Dominicana reafirma entusiasmo su compromiso con la labor que se realiza desde la OEACP junto a todos los países hermanos ACP.

¡Muchas felicidades OEACP!